



Bruno Jucker

01.08.1958 - 27.11.2020

Die Nachricht vom völlig unerwarteten Tod von Bruno hat uns schmerzlich getroffen. Wir sind sehr traurig, dass unser neues Mitglied nicht mehr unter uns weilt. Mit so viel Enthusiasmus und Freude hat er sich bei uns eingelebt und ist in kurzer Zeit, die er bei uns war, ein guter Freund geworden. Wir werden Bruno als wertvollen Mensch schmerzlich vermissen. Sein Engagement für den Verein, seine Fröhlichkeit und seine Freundschaft wird uns allen sehr fehlen.

In Namen aller Mitglieder der Steelband Un Poco Loco entbieten wir den Hinterbliebenen unser tiefstes Mitgefühl.

Wir trauern im Stillen und werden zu Ehren von Bruno im Frühjahr würdig mit einem Gedenkanlass Abschied nehmen.

www.unpocoloco.ch - info@unpocoloco.ch